

# Cévennes gangeoises Les élus repensent la collecte de déchets

Le conseil communautaire a décidé d'utiliser désormais le quai de Liouc.

Les conseillers communautaires ont approuvé, lors de leur séance du 27 juin, un projet de convention entre la communauté de communes du piémont cévenol et la communauté Cévennes gangeoises suménoises, pour l'usage du quai de transit des déchets ménagers de Liouc.

Passés les points concernant le régime indemnitaire des agents territoriaux ou encore la modification du tableau des effectifs, Pierre Chanal, en charge de l'environnement et des déchets, a expliqué pourquoi la dernière commission environnement a adopté le projet de porter les ordures ménagères non recyclables (sac gris) sur le site de



Les élus ont voté à l'unanimité sur le transfert des déchets.

Liouc, route de Nîmes. La population grandissant sans cesse, il devenait important de trouver un quai de transfert ayant une capacité d'accueil des déchets ménagers supérieure à celui du

Vigan. Par ailleurs, il était aberrant d'aller décharger les camions de collecte au Vigan, pour ensuite les faire transiter par Ganges en direction de Nîmes. Des essais ont validé cette

hypothèse, montré que cette nouvelle destination permettra au personnel d'être plus serein, la route étant moins sinueuse, tout en protégeant les véhicules. Enfin, elle promet des économies à la communauté des Cévennes gangeoises, sur sa contribution financière, et cela, malgré un léger surcoût lié au trajet plus long. La contribution financière de cette dernière sera calculée au prorata du nombre de tonnes de déchets déposés, avec un prix à la tonne fixé à 9,74 €.

La présente convention, votée à l'unanimité, prendra effet le 1<sup>er</sup> septembre 2017 jusqu'au 31 décembre 2017 et sera reconduite du 1<sup>er</sup> janvier au 31 décembre 2018.

## Teyran Une fête samba



Les danseuses de Z'arts Vifs ont initié à la samba.

Malgré l'annulation du feu d'artifice, l'absence de lampions, les festivités ont été maintenues, ce 13 juillet. Les jeunes ont succombé aux sensations du gyro-space, certains un peu plus blancs que d'habitude. Des jeux en bois, avec le concours de la compagnie des Jeux d'Oc, ont régalé les petiots, les aînés se

délectant de saucisse grillée dans une ambiance assurée par des musiciens locaux. Charge à l'association Z'arts Vifs de parer la place de l'Europe des couleurs brésiliennes, pour le plus grand plaisir des jeunes enfants, initiés aux rythmes de la samba, et de leurs parents.

Correspondant Midi Libre 06 58 81 40 02

## Assas Banda ou DJ, la fête bat son plein !



Pas de lecteur CD sur ce camion, mais il y a bien mieux !

Après le feu d'artifice de jeudi soir, une première pour Assas, la journée de vendredi aura permis aux festifaires de montrer leur audace, lors de l'abrivado matinal et à l'occasion du bandido et de l'encierro de l'après-midi. La banda OkZou, une vingtaine de musiciens du Tam, a assuré l'ambiance lors des différents rendez-vous, avant de laisser la place pour le traditionnel bal du soir, assuré par DJ Math animation. Les Assadins vivent pleine-

ment cette édition ! Il faut dire qu'en 2016, suite à l'attentat de Nice, les festivités avaient été stoppées, à peine démarrées, en solidarité avec Nice. Le déjeuner au pré, proposé à la manade Alain, et l'abrivado longue, avec le concours de la manade Robert Michel, auront marqué la matinée de ce 15 juillet, la fête se poursuivant ce dimanche avec, notamment, un concours de pétanque, à 15 h.

Correspondant Midi Libre : 06 58 81 40 02

## Montaud Apéritif et feux



Un apéritif convivial, autour de mets mis en commun.

Ce jeudi 13 juillet, à l'heure où on commence à oublier les sévices du soleil, quelques Montaudois avaient tenu à fêter leur attachement à la République. Apéritif offert par la commune et salés sucrés préparés par chacun ont été l'occa-

sion d'une soirée agréable et conviviale. Quant aux feux d'artifices alentours, ils pouvaient être admirés, le lendemain, depuis la terrasse verdoyante du château de Montlaud.

Correspondant Midi Libre : 06 86 92 35 40

## Gornies

**FRESQUE ET GOÛTER**  
Les enfants de 4 à 10 ans sont invités dans le parc de Gornies, **lundi 17**, dès 14 h, pour réaliser une fresque sur le thème de la nature, à l'invitation de la mairie et de l'association gangeoise Agantic. Goûter offert. **Infos : 04 67 73 93 29.**

## Ganges

**BLATTES**  
La mairie de Ganges lance une campagne d'éradication des blattes, les **mercredi 19 juillet** et **jeudi 10 août**. Elle invite commerçants et habitants à faire un même traitement dans leurs locaux, ces mêmes jours. **Correspondant ML : 06 63 66 88 32.**

• COUVERTURES DE PISCINES  
• BÂCHES PERGOLAS  
• COUVERTURE ISOTHERMIQUE  
• Fermeture de terrasse  
• Voiles d'ombrage

# BÂCHES BROS

FABRICANT

☎ 04 67 70 08 34

sarl.baches.bros@orange.fr

Saison 2017

# 48<sup>e</sup> Festival de Villevieille

du 1<sup>er</sup> au 27 août 2017

<p><b>Salinelles - mardi 1<sup>er</sup> août</b> Chapelle St Julien - 20h TRIO DE FLÛTES HÉLIX</p> <p><b>Villevieille - jeudi 3 août</b> Cour d'honneur du château - 21h15 QUATUO ENESCO</p> <p><b>Salinelles - dimanche 6 août</b> Chapelle St Julien - 18h PIERRE BOUYER, PIANO FORTE ET NICOLA TAMESTITI, VIOLON</p> <p><b>Villevieille - vendredi 11 août</b> Cour d'honneur du château - 21h15 LÉONARD BONNÉ, PIANO ET FLORENT HUC, ALTO</p>	<p><b>Salinelles - lundi 14 août</b> Chapelle St Julien - 20h CARLA PIRES : «AQUI» TOUTE L'ÂME DU FADO</p> <p><b>Villevieille - mercredi 16 août</b> Cour d'honneur du château - 21h15 RÉCITAL PIANO ABDEL RAHMAN EL BACHA</p> <p><b>Salinelles - dimanche 20 août</b> Chapelle St Julien - 18h FOLIES D'ESPAGNE ET D'ITALIE - CHRISTIAN MENDOZE ET MUSICA ANTIQUA MEDITERRANEA</p> <p><b>Salinelles - dimanche 27 août</b> Chapelle St Julien - 18h MARIE-PIERRE DESJOYAUX, SOPRANO - HÉLOÏSE DAUTRY, HARPE</p>
---	--

**BILLETTERIE :**  
<http://villevieille.over-blog.com/>  
Tél. : 06 80 58 39 22

Logos: Agantic, Ganges, Salinelles, Mercedes-Benz